

## ビーチサッカーで日本代表に！！

10月15日、ビーチサッカーでドルソーレ北九州所属の大場崇晃さん（弓の師）が、日本代表に選出され、チームの岡本監督とともに新川町長を表敬訪問しました。大場さんは、「前回の初招集では100パーセントの力を出せなかった。2回目となるドバイでの試合は結果を出してチームを大会優勝へ導きたい」と抱負を語ってくれました。町長は「世界大会優勝を目指して頑張ってください」と激励の言葉を述べられました。



## 寒田美育教室作品常設展示

毎週土曜日（第5土曜日を除く）10時～13時まで、築上町寒田の寒田山村自然学校で、寒田美育教室が常設展示を行っています。

自然に囲まれた教室で四季を感じながら楽しい作品作りをしており、展示作品は油絵、水彩画、版画、彫刻などです。雨宮先生と受講生の方々の力が多数並んでいます。皆さま是非お越しください。

## 運動会

9月下旬～10月上旬、町内の小学校で運動会が行われました。当日は、保護者から大きな声援が送られる中、子どもたちは競技やダンスなどの演技を披露。日頃の練習の成果を存分に発揮していました。



▲築城小学校



▲小原小学校



## 白い彼岸花祭り

9月20日～21日、正光寺で白い彼岸花祭りが開催されました。境内には約5千本の白い彼岸花が咲き誇り、参拝客や観光客の目を楽かせていました。

当日は、福引、野点、農産品の販売、夜にはライトアップも開催され、訪れた人は写真を撮るなどしていました。

## 親子ミニ防災教室開催

9月26日、児童館で親子ミニ防災教室を開催しました。これは、築上町社会福祉協議会が乳幼児を持つ家庭が親子で防災を学んでもらうために企画したものです。当日は、町のハザードマップを親子で見、近所の避難所や危険箇所を確認し非常持ち出し品等について講義を受けました。参加者は、災害に対する備えの大切さについて考えを深めたことでしょう。





## 光と音のハーモニー大楠コンサート開催

10月4日、国指定天然記念物本庄の大楠前特設会場で大楠コンサートが開催されました。九州交響楽団メンバーで編成された福岡室内合奏団による演奏に、訪れた家族連れら約千人が名曲に聴き入っていました。ライトアップされた大楠や秋の虫声が聞こえるなか野外演奏ならではの解放的な雰囲気を楽しんでいました。

## 椎田インター・築城インター記念植樹実施

平成26年8月8日に閉鎖が解除された椎田道路の椎田インター・築城インターの改築記念として、記念植樹を行いました。椎田インターは小原小全校児童が、築城インターは下城井小6年生が植樹をしました。植えた苗は5年前校内で拾ったドングリの実で、西日本高速道路が5年後の植樹に向けて、関連施設で苗に育てました。きっと大きく育ってくれることでしょう。



## 金子義郎絵画展

10月9日～20日、旧藏内邸で墨彩画家「金子義郎」氏の絵画展を開催しました。金子氏は九州歯科大学を卒業後、歯科医の傍ら創作活動を行ってきました。現在は創作に専念。技術が高く評価され、数々の賞も受賞してきました。

今回の展示は掛け軸など約30点を展示され、力強い迫力のある墨彩画で、訪れた人の目を楽しませていました。

## 環境美化ボランティア活動の紹介

椎田小学校に沿って流れる真如寺川内を一人で環境保全作業をされている方を紹介します。湊南自治会K. Sさんが作業を始めたのは、2年程前の北部豪雨の際、真如寺川が氾濫し、土手に生えている大きな木が倒れて、川を塞いでしまったことが発端でした。木が倒れては、河川の氾濫の原因にもなり、危険だということで、K. Sさんが木を伐採し、片付けをしてくださいました。それから現在まで、木の伐採や繁茂する川の草刈り、ポイ捨てごみや不法投棄された自転車・タイヤ等の収集をされています。

地域の環境をみんなで守り、よりよい環境作りをしていきましょう。そして、いつも環境保全活動にご協力いただいている皆様に、感謝を申し上げます。

